
Teramo. L’Università di Teramo non verrà accorpata
I RETTORI DELL’UNIVERSITA’ DI TERAMO
E  D E L L ’ U N I V E R S I T A ’ D I  C H I E T I
SMENTISCONO VOCI  DI  ACCORPAMENTO
TRA ATENEI

Teramo, 21 giugno 2010 – Il Rettore dell’Università “G. D’Annunzio” – Chieti, Franco Cuccurullo, ed il Rettore dell’Università
di Teramo, Rita Tranquilli Leali, smentiscono con fermezza e radicale dissenso la notizia apparsa sulla stampa locale in data
18 giugno 2010, con riguardo ad un supposto accorpamento dell’Ateneo teramano a quello teatino.

Il  Rettore  dell’Università  di  Teramo,  Rita  Tranquilli  Leali  ad  ulteriore  e  doverosa  rettifica  di  quanto  apparso  sulla  stampa
locale il 18 giugno 2010, smentisce categoricamente, poichè prive di ogni fondamento, le voci ivi riferite sull’eventuale
accorpamento di Facoltà e sullo stato patrimoniale dell’Ateneo di Teramo.

Teramo.  è  al  via  un  importante  progetto  curato  dal  Centro
Diocesano Vocazioni  della  Diocesi  di  Teramo –  Atri:
Carissimi,
è al via un importante progetto curato dal Centro Diocesano Vocazioni della Diocesi di Teramo – Atri:

Gesù Porto Sicuro – Campo di Orientamento scolastico professionale destinato ai ragazzi dai 17 anni in su.
Sul mio sito http://www.mooncity.it/index.htm tra le news speciali potete trovare quella che vi condurrà alla locandina con
tutti i riferimenti per aderire e alla presentazione fatta da Don Aleandro Cervellini del CDV.

Un caro saluto
Nel  caso  non  foste  interessati  più  a  ricevere  queste  informazioni,  inviate  una  mail  in  risposta  a  questa  con  scritto
CANCELLAMI. Grazie Annarita Petrino
www.mooncity.it

“Allora ho voluto far abitare la mia anima in Cielo, perché guardasse le cose della
terra solo da lontano.”
Teresa di Lisieux
“Ti stimo collaboratrice di Dio stesso e sostegno delle membra vacillanti del suo
ineffabile corpo”
Santa Chiara D’Assisi
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Silvi (TE). Marco Papa per la Croce Rossa di Silvi
MARCO PAPA PER LA CROCE ROSSA

Il gruppo Croce Rossa di Silvi festeggia 15 anni di attività sul territorio. Festa in piazza, raccolta fondi per una nuova
ambulanza e domani sera show del comico abruzzese

SILVI – Il gruppo dei volontari del soccorso della croce rossa di Silvi festeggia i suoi 15 anni di attività e lo fa in tre giorni di
festa  in  piazza  dei  Pini.  Il  programma  della  manifestazione  prevede  mostre  di  pittura  e  fotografiche,  stand  gastronomici,
esercitazioni di soccorso speciali. Previsti, inoltre, controlli medici gratuiti, stand informativi sulle attività della croce rossa e
l’estrazione di una lotteria il cui ricavato sarà devoluto all’acquisto di una nuova ambulanza. Domenica mattina alle ore 11
sarà celebrata messa all’aperto in piazza dei pini mentre sabato sera grande show del cabarettista abruzzese Marco Papa,
affiancato da Matteo Laudario. Si esibiranno nel loro ultimo spettacolo “Santi e predicatori” con il quale sono impegnati in un
tour italiano. Lo spettacolo è previsto per le ore 10 e l’ingresso è gratuito. Domenica sera, invece, concerto musicale dei
Venti Metri. La manifestazione è stata voluta dal gruppo dei volontari di Silvi, che costituirono nel 1995 la prima sezione
croce rossa, con lo scopo di far conoscere e sensibilizzare le persone verso il mondo del volontariato. Nei tre giorni di festa,
inoltre, si è organizzato una lotteria con lo scopo di rinnovare il proprio parco mezzi, acquistando una nuova ambulanza utile
alle loro attività di soccorso, visto che il loro presidio, sito a Silvi lungo la statale nord, a confine con Pineto, funge anche da
guardia turistica e pronto intervento che soprattutto nel periodo estivo trova il picco di richieste di intervento. Il sindaco
Gaetano Vallescura ha detto che “il gruppo dei volontari di Silvi è una vera e propria istituzione, seria e competente,
presente sul territorio anche con attività di aggregazione. Invito i cittadini a partecipare all’evento e contribuire per aiutare
un gruppo di persone a disposizione della collettività”.

Teramo.  Presentazione  volume  sugli  itinerari  enogastronomici
teramani

Presentazione volume “Teramo, il linguaggio dei sapori” – martedì 22 giugno 2010 – sala convegni
Camera di Commercio di Tramo.

La  Camera  di  Commercio  di  Teramo,  con  il  contributo  finanziario  della  Fondazione  Tercas,  ha  pubblicato  un  volume sugli
itinerari enogastronomici della provincia di Teramo, dal titolo “Teramo, il linguaggio dei sapori”.

La raccolta, curata da Roberto De Viti ed Antonio Paolini, esperti enogastronomici di fama internazionale, è un prezioso
strumento di marketing territoriale che racconta un universo territoriale attraverso i suoi sapori, le peculiarità storiche,
artistiche, culturali ed ambientali.

L’opera, racchiusa in un elegante cofanetto, è composta dal Libro grande – che propone un viaggio attraverso sei itinerari
dei quali si evidenziano le specialità enologiche, gastronomiche, agricole e dell’artigianato artistico e nel quale vengono
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presentati i grandi piatti della gastronomia teramana – e dalle Schede estraibili che guidano il turista alla scoperta del nostro
territorio.

La presentazione del volume è in programma martedì 22 giugno 2010 dalle ore 11,00, presso la Sala convegni della
Camera di Commercio di Teramo

Teramo.  I  detenuti  a  fianco  dei  cantonieri  della  provincia  di
Teramo

Rasicci Renato.jpg

Reinserimento sociale dei detenuti: cureranno la manutenzione del verde a fianco dei cantonieri dell’ente

Collaborazione anche con la fattoria sociale di Atri, Rurabilandia

Non semplicemente  un  lavoro  ma un  progetto  di  rieducazione  e  reinserimento  sociale:  otto  detenuti  del  carcere  di
Castrogno, per 4 giorni al mese per un anno, lavoreranno fianco a fianco dei dipendenti della Provincia per la manutenzione
del verde poi pranzeranno insieme ai ragazzi della Fattoria sociale di Rurabilandia ad Atri e nel pomeriggio daranno una
mano anche a loro.

E‘  quanto previsto dalla  convenzione che sarà stipulata dalla  Provincia,  dal  Ministero di  Giustizia  e  dalla  Fondazione
Ricciconti sulla base di un programma elaborato dall’Assessorato alle politiche sociali dell’ente e dai servizi sociali del
Carcere di Castrogno.

Spiega il vicepresidente Renato Rasicci: «Quello di oggi è un importante risultato, frutto di un lavoro iniziato quasi un anno
fa: l’idea di fondo è quella di ricostruire quel canale di comunicazione con l’esterno, con il mondo produttivo e l’ambiente
sociale che al detenuto viene a mancare e che può rappresentare una prima leva sulla quale costruire un reinserimento. Il
dato interessante è che la recidiva dei reati cade dal 70% al 18% se i detenuti sono accompagnati in un progetto di
recupero; questo ci stimola ad attivarci,  sia come cittadini che come amministratori  per dare il  nostro contributo alla
comunità anche in termini di sicurezza sociale. È questo il concetto chiave che sta alla base di questo protocollo e che
guiderà le nostre azioni future».

Il nesso tra reinserimento sociale dei detenuti e pubblica sicurezza e fra lavoro e inclusione sociale viene sottolineato più
volte  nel  Protocollo  d’Intesa  che  sarà  firmato  nei  prossimi  giorni  e  che  darà  il  via  al  progetto:  l’idea  condivisa,
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dall’Assessorato  sociale  e  dall’Istituto  di  pena   è  che  la  vera  riabilitazione  avvenga  quando  si  è  “gratificati  dalla  propria
attività lavorativa” ed è anche per questo che il progetto della Provincia si è arricchito della collaborazione della Fattoria
sociale di Rurabilandia.

Con la Provincia i detenuti lavoreranno insieme ai cantonieri alla manutenzione di aree verdi lungo le strade provinciali;
arriveranno sul luogo di lavoro da soli e poi useranno i mezzi dell’ente. A Rurabilandia pranzeranno insieme ai ragazzi della
cooperativa sociale e trascorreranno il pomeriggio con loro aiutandoli nella gestione della fattoria.

Teramo 18 giugno 2010

Roseto degli Abruzzi (TE). Anche la Cruing Italy di Roseto mette in
cassa integrazione
Cassa integrazione straordinaria anche alla Cruing Italy di Roseto

L’azienda, attiva dal 1964, ha tuttavia elaborato un piano di risanamento per contrastare un improvviso crollo del fatturato
pari al 25%

Cassa integrazione straordinaria per dodici mesi anche per i dipendenti della Cruing Italy di Roseto, azienda con 39
addetti che produce utensili di precisione per l’industria del mobile dal 1964 ed è, in particolare, specializzata nella
progettazione e realizzazione di utensili in diamante policristallino. Da poco l’azienda lavora anche per i settori automotive e
aeronautico.

L’accordo, sottoscritto questa mattina in Provincia, è intervento in seguito a “crisi aziendale dovuta ad evento improvviso
ed imprevisto”.  L’attuale stato di  crisi  è  da ricondursi  alla  drastica riduzione di  commesse da parte dei  clienti  e,  in
particolare,  al  fatto  che  nei  primi  mesi  dell’anno  si  sono  verificati  da  una  parte  un  crollo  del  fatturato  pari  al  25%  e,
dall’altra, un pesante ritardo nei pagamenti da parte di aziende tradizionalmente puntuali.

La Cruing, tuttavia, ha elaborato un piano di risanamento che, in sintesi, prevede il contenimento delle spese generali e
gestionali; la razionalizzazione delle attività produttive; il recupero di nuove nicchie di mercato e nuova clientela che potrà
consentire  il  rilancio  dell’attività.  Il  tutto  è  finalizzato,  come  si  legge  nel  verbale,  alla  “ripresa  dell’attività  con  il
prevedibile  riassorbimento  delle  maestranze  interessate  dalla  Cigs”.

Compatibilmente e nel rispetto delle esigenze legate all’attuazione del piano di risanamento, infatti, il ricorso alla Cigs
avverrà attraverso una rotazione del personale.

“Continuiamo a trovarci di fronte a situazioni non facili – dichiara l’assessore alle Attività Produttive, Ezio Vannucci –
che ci fanno apprezzare ancora di più la compostezza, la sensibilità reciproca e il contributo fattivo delle parti. Oltre ad aver
trovato presto un punto di intesa su un percorso auspicato, c’è da sottolineare l’esistenza, pur in presenza di una crisi
specifica di settore, di percorsi nuovi che fanno presagire un futuro diverso. Gli obiettivi sono ristrutturazione e innovazione
e questa cassa integrazione può rispondere a tali bisogni”.

All’incontro, coordinato da Pierluigi Babbicola del Servizio relazioni industriali dell’ente, hanno partecipato anche Giorgio
Silenzi della Direzione Provinciale del Lavoro di Teramo; l’azienda, nella persona dell’amministratore Adelco Colleluori,
assistito  dal  consulente del  lavoro Riccardo De Giovanni  e  da Piera Pacini  dell’API  (Associazione Piccole e Medie
Industrie) di Teramo; la Rsu, insieme ad Antonio Liberatori della Fim-Cisl.

Teramo, 17 giugno 2010
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Teramo.  Te.Am.  –  Teramo Ambiente  Spa e  la  Amministrazione
comunale di Teramo hanno avviato per l’anno corrente le attività
stagionali di manutenzione del verde
Te.Am. – Teramo Ambiente Spa e la Amministrazione comunale di Teramo hanno avviato per l’anno corrente le attività
stagionali di manutenzione del verde estendendo, rispetto agli anni precedenti, sia la qualità che la quantità degli interventi.
Infatti, con anticipo sulla stagione passata è stato eseguito e concluso il decespugliamento relativo al centro urbano e, in
data odierna, avviato quello delle frazioni.

Analogamente hanno già avuto luogo gli interventi di pulizia delle pertinenze esterne di scuole e asili e sono in corso le
attività di decespugliamento stradale per le quali si è provveduto all’acquisto di un nuovo trattore che si aggiungerà a breve
ai due già in funzione.

Tra gli  ulteriori  interventi  si  segnalano la  pulizia  della  scarpata di  piazzale S.Francesco che ha richiesto un accurato
intervento  manuale  e  il  taglio  dell’erba  del  parco  Fluviale.  Non  sarà  sfuggito,  inoltre,  il  lavoro  di  posatura  fiori  che  ha
rallegrato ed abbellito importanti aree urbane (Madonna delle Grazie,  Villa Comunale, piazza Orsini, Piazzale S.Francesco e
molte altre).

Nel corso della settimana verrà, inoltre, terminata la pulizia della Villa Comunale e a seguire quella del relativo laghetto il cui
svuotamento e successivo riempimento avranno luogo nella più assoluta tutela della fauna presente.

Nella convinzione che il verde pubblico costituisce un componente fondamentale e distintivo dell’ecosistema urbano per cui
la sua cura è condizione necessaria per l’igiene ed oggetto di grande attenzione da parte della comunità, sottolinea il
Presidente Micheli, Teramo Ambiente si dedica da anni alla sua progettazione e manutenzione, facendo ricorso non soltanto
a conoscenze specifiche ed approfondite ma anche e soprattutto al fattore umano, la cui azione si traduce spesso in pura
passione.

Teramo. Ricordiamo che domani, Venerdi 18 giugno,si terrà una
conferenza  stampa  per  presentare  la  manifestazione
Mettoinscena
giovedì 17 giugno 2010

Ricordiamo che domani, Venerdi 18 giugno,

alle ore 11.00, nella Sala del Teatro

del Museo Archeologico “F. Savini”

–         Via Delfico

si terrà una conferenza stampa per presentare la manifestazione

Mettoinscena

che si svolgerà a Teramo ed altre località dal 22 giugno al 4 luglio

Interverranno

Alessia De Paulis, Consigliere Comunale

Egle Spotorno, Direttore artistico della manifestazione
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Castellalto:  iniziati  i  lavori  di  sistemazione  sulla  provinciale
Petriccione e  sul  ponte  di  Fosso Grand
Castellalto: iniziati i lavori di sistemazione sulla provinciale Petriccione e sul ponte di Fosso Grande

Sono iniziati i lavori di manutenzione straordinaria sulla provinciale 25/A di Petriccione nel comune di Castellalto. Per un
importo complessivo di 150 mila euro sono previste opere sia sulla sede stradale che sul ponte di Fosso Grande.

L’intervento più significativo riguarda proprio il ponte e ne migliorerà la sicurezza con la realizzazione di due marciapiedi per
il  transito  pedonale;  lungo  la  provinciale,  inoltre,  sarà  ripristinato  un  tratto  dove  si  era  verificato  un  cedimento  stradale
mentre in più punti sarà rifatta la pavimentazione.

“In questo come in altri casi le strade provinciali si innestano sulla viabilità comunale e sui centri abitati; l’intervento di
Petriccione, da questo punto di vista è emblematico e, quindi, sarà nostra cura portarlo a termine nel più breve tempo
possibile per restituire alla viabilità un flusso ordinario e ordinato. Il mio obiettivo è quello di completare i lavori entro l’inizio
di agosto in ogni caso non oltre i 60 giorni” è il commento l’assessore alla viabilità Elicio Romandini.

Per il periodo dei lavori è stata prevista una viabilità alternativa con una deviazione sulla statale 80 per tutti e due i sensi di
marcia.

Teramo 17 giugno 2010

Teramo. Sostegno al pagamento dei canoni di locazione: dal 23
giugno l’Avviso Pubblico
Sostegno al pagamento dei canoni di locazione:

dal 23 giugno l’Avviso Pubblico

L’assessore all’Urbanistica Corrado Robimarga, rende noto che dal prossimo 23 giugno sarà pubblicato, all’Albo Pretorio del
Comune di  Teramo,  l’Avviso  Pubblico  inerente  l’individuazione dei  soggetti  in  possesso  dei  requisiti  per  l’accesso  ai
contributi per il sostegno al pagamento dei canoni di locazione ai conduttori di immobili ad uso abitativo, fissati con D.M. del
LL.PP. del 7/6/1999, ai sensi dell’art. 11 legge 9/12/1998, N. 431.

Gli interessati potranno prendere visione dell’Avviso presso le sedi del Comune site in Piazza Martiri della Libertà e Piazza
Orsini, nonché sugli appositi spazi pubblicitari delle vie cittadine e nelle frazioni o sul sito WEB del Comune di Teramo:
www.comune.teramo.it

Informazioni  particolareggiate  si  potranno  ottenere  presso  il  IV  Settore  Ufficio  Edilizia  Residenziale  Pubblica  sito  in  Piazza
Martiri della Libertà,  IV piano, nei giorni di  lunedì- mercoledì e venerdì dalle ore 11,00 alle 13,00.  tel. 0861 324531/324525
– Fax 0861/240389- email: c.dorazio@comune.teramo.it
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